



Mit der Vierer-Kabinenbahn rein ins Wander – oder Rodelvergnügen Breitenbergbahn wieder Mitglied bei der KönigsCard

Marktoberdorf/München, 12. März 2018. Gute Neuigkeiten bei der KönigsCard: Die Breitenbergbahn ist ab Sonntag, den 1. April 2018, wieder Leistungspartner der KönigsCard. KönigsCard-Inhaber können ab diesem Datum ganzjährig einmal täglich die Berg- und Talfahrt mit der Gondelbahn zur Bergstation Breitenberg nutzen. Der Sessellift zur Bergstation Hochalpbahn ist nicht in der KönigsCard inkludiert.

Oben angekommen lockt beispielsweise der Pfrontener Pfad in die Natur. Von der Bergstation der Breitenbergbahn führt der Weg über die Hochalpe zur Bergstation Hochalpbahn. Sportliche erklimmen von dort aus noch den Gipfel des Aggenstein oder überqueren den kleinen Sattel an der südlichen Flanke des Aggenstein. Der Abstieg in Richtung Bad Kissinger Hütte vervollständigt diese Halbtagestour. Eltern und Kinder genießen hingegen gemeinsam den Familien-Rundweg Hochalpe. Ebenso von der Bergstation der Breitenbergbahn geht es Richtung Bergstation Hochalpbahn. Dort zweigt der ausgeschilderte Weg zum Fuß des Aggenstein. An dessen Flanke entlang geht es zur Aggensteinwanne und zurück zur Bergstation Breitenbergbahn. Mit etwas Glück beobachten Tierfreunde entlang des Weges ein paar Gamsen beim Klettern in der Steilwand.

Im Winter lockt die sechs Kilometer lange Winterrodelbahn. Rodel können vor Ort gegen einen Aufpreis ausgeliehen werden. Alternativ zur Berg- und Talfahrt können sich Schneesportler auch für die Drei-Stunden-Skikarte an der Breitenbergbahn entscheiden. Dies ist für Gäste, die zwei Nächte oder länger bleiben, möglich.

Für Besitzer der KönigsCard sind alle Leistungen wie immer kostenlos. Eine Übersicht aller KönigsCard-Erlebnisse finden Sie [hier](#).

Nähere Informationen zur KönigsCard gibt es telefonisch unter +49-(0) 8342 911-331 sowie auf www.koenigscard.com.

Bilder zum Download, Hintergrundinformationen und zusätzliche Pressetexte sind zukünftig im Online Media-Center unter www.piroth-kommunikation.com oder auf Anfrage an media@piroth-kommunikation.com zu finden.

KönigsCard Betriebs GmbH

Mit der KönigsCard erhalten Urlauber in den drei Regionen Allgäu, Tirol und Oberbayern über 250 Erlebnisse gratis zu ihrer Buchung dazu, wenn sie ihren Aufenthalt bei einem der rund 500 KönigsCard-Gastgeber verbringen. Hier haben Erholungssuchende die Wahl zwischen urigen Pensionen, gemütlichen Ferienwohnungen, luxuriösen Ferienhäusern und Hotels bis hin zur 4-Sterne-Kategorie sowie barrierefreien Unterkünften. Mit einem breiten Angebotsspektrum aus Bergbahnen, Liften, Bädern, Museen und vielfältigen Freizeitmöglichkeiten lädt das facettenreiche KönigsCard-Land Natur-, Kultur- und Sportbegeisterte zum aktiven Erkunden ein. Beim Check-In im Partnerbetrieb ausgehändigt, ist die All-Inclusive-Gästekarte für die gesamte Dauer des Aufenthalts sowie am An- und Abreisetag gültig. Die Nutzung der öffentlichen Verkehrsmittel innerhalb der jeweiligen Region ist (mit Ausnahme von Tirol und dem Pfaffenwinkel) ebenfalls ohne Aufpreis enthalten. Darüber hinaus steht Reisenden an allen gekennzeichneten WLAN-Hotspots kostenloses Internet zur Verfügung. Die persönliche KönigsCard dient dabei als Zugangsschlüssel für die mobile Internetnutzung. Weitere Informationen unter www.koenigscard.com.

Kontakt

KönigsCard Betriebs GmbH
Theresa Jörg
Schwabenstraße 11
D-87616 Marktoberdorf
Tel +49-(0)8342-911 491
Fax +49-(0)8342-911 437
theresa.joerg@lra-oal.bayern.de

Pressekontakt

piroth.kommunikation GmbH
Melanie Ertl/Teresa Schreiner
Maximilianstraße 4b
D-82319 Starnberg
Tel +49-(0)89-55 26 78 90
media@piroth-kommunikation.com
